Protokolleintrag vom 20.09.2017

2017/320

Postulat von Markus Knauss (Grüne) und Matthias Probst (Grüne) vom 13.09.2017: Bedarfsgerechtes Angebot an Gratisveloabstellplätzen am Hauptbahnhof Zürich

Markus Knauss (Grüne) beantragt Dringlicherklärung und begründet diese: Die Meisten freuen sich, dass die Velostation Europaplatz endlich offen ist. Im südlichen Bereich des Hauptbahnhofs wird es ab dem 31. Oktober keine kostenlosen Veloabstellplätze geben. Das ist nicht tragbar. Es ist das Ziel, dass keine Velos mehr herumstehen, deshalb braucht es auch Gratisveloabstellplätze.

Der Rat wird über den Antrag am 27. September 2017 Beschluss fassen.

Mitteilung an den Stadtrat